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ごちゃまあるひろば アンケート結果まとめ 

 

■開催概要 

 開催日時：2021 年 4 月 4 日（日）10：00～16：00 
 開催場所：Orange Kids’ Care Lab.（福井県福井市灯明寺 3 丁目 3511） 
 来場者数：72 名 
 オンライン視聴事前登録者数：24 名 
 アンケート回答者：4 名 
 
Ⅰ．参加者アンケート 

１．イベントを知ったきっかけ 

知人の紹介 3 名 
イベントチラシ 1 名 
合計 4 名 

 
２．イベントの満足度 

5（非常に満足した） 2 名 
4 2 名 
3 0 名 
2 0 名 
1（全く満足しなかった） 0 名 
合計 4 名 

 
３．オレンジキッズケアラボを知ることができたか 

5（非常によくわかった） 1 名 
4 2 名 
3 1 名 
2 0 名 
1（全くわからなかった） 0 名 
合計 4 名 

 
４．各セッションについて 

①Youtubeケアラボチャンネルについて 

意義がなかった 0 名 
有意義だった 2 名 



2 
 

非常に有意義だった 1 名 
参加しなかった 1 名 
合計 4 名 

 

②遊び場モデルワークショップについて 

意義がなかった 0 名 
有意義だった 1 名 
非常に有意義だった 0 名 
参加しなかった 3 名 
合計 4 名 

 
７．イベント全体のフィードバック（自由記述） 

 のんびり拝見することができた。 
 普段の子供達の活動の様子がわかるとよかった。 
 家族写真を撮影していただけたことが１番嬉しかった。午後からの参加だったため、

セッションは参加できなかった。 
 
８．イベント運営のフィードバック（自由記述） 

 駐車場の案内が丁寧だった。 

 飛び回って遊ぶお子さんから障害があるお子さんまでたくさんいらっしゃったので
賑やかでよかった。娘が肢体不自由なので安全にゴロンできるスペースが決めてあ
るとより安心して過ごせたと思う。受付後、どこから回ればいいかわからずキョロキ
ョロしてしまったのでその時間からでも参加可能なワークショップの内容など少し
説明があるとより参加しやすいのではと感じた。 
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Ⅱ．スタッフアンケート 

１．イベント全体の感想、気付いた点 

 多世代で参加してもらえて良かった。子どもたちがみんな楽しそうに参加していて
とても賑やかだった。 

 スタッフ全員での準備期間が少し短かったかなと思った。短期間であれだけのイベ
ントができたのはすごいことだと思うが、みんなで準備する期間も楽しいので、もう
少しみんなで準備できればよかったと思う。また、イベントが始まる前からワクワク
感を共有・発信してもよかったかなと思う。 

 沢山の方が来てくださりとても賑やかな時間だった。 
 がっつり関係者は既に個別に見学をされていたためか、当日は一般の方が大変多く

てゆっくり見てもらうことができたと思う。 
 さっと帰られる方から、ゆっくりまったり過ごされる方までさまざまな過ごし方を

されていた。 
 皆さん楽しそうな雰囲気だった。一般の方も普通に楽しめたと思う。お帰りの際の顔

も満足そうだった。障害者の方のご家族もこられていたが、それぞれの目的があった
のではないかと思う。すぐ帰られると言う事はなかったので何かは感じて頂けたの
ではないかと思う。お客様の流れが混み合うこともなければ、かと言って途切れる事
もなく程よく館内で過ごされたのではないかと思う。 

 
２．各ブースでの感想、気付いた点 

 YouTube 配信 初めての挑戦だったが、滞りなくできて良かった。ネット環境によっ
て配信が遅れたり、聞こえづらい時があり、事前の接続チェックなどはしっかりやっ
ておきたい。 

 ミッケラリー 全問正解の人にカフェクーポンを配布。ケアラボとカフェと両方楽し
んでもらえて良かった。 

 親子撮影について…初めは撮影場所を固定して撮影しようとしていたが、スポット
を定めない方が自然な表情が写せるとのことで、後半はカメラマン自身がケアラボ
内を動き回りながら参加者の表情を撮影していた。場所固定でも場所自由でも、どち
らもそれぞれの良さがあるが、もし場所固定ならフォトスポットやフォトプロップ
スみたいなものをケアラボ側で用意してもよかったかなと思った。 

 沢山の子どもたちが沢山あるおもちゃの中からお気に入りのおもちゃを見つけた集
中して遊んでいた。初めて会う子ども達同士で一緒に遊んでいて見ていてほっこり
した。配信を行っている近くでおもちゃブースだったので大きな音の鳴るおもちゃ
は出せなかったのが残念。午後のワークショップの時には出せたが、遊びに来てくれ
るキッズも少なかったので遊んでもらえなかった。 

 Live 配信は、もう少し事前にチェックできたら当日スムーズだったかなと思う。ど
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こで音を拾っているのかスタッフも把握していなかったので、同時に数ヶ所からの
音を拾ってしまって聞こえづらい時間があった。 

 子どもたち同士で遊べていた時間もあってよかった。 
 悪天候にもかかわらず、またコロナ感染の騒ぎの中、来客がそれなりにあったことは

驚きだった。安心してお出かけできる先だと思って頂けたのかと思う。駐車場のスペ
ースも上手く回転して目立った不都合はなかったように思う。お客様も、御案内のお
声がけに気持ちよく移動して下さりありがたかった。 

 
３．今後やってみたいこと、イベント 

 まあるとコラボしたイベント 
 まあるカフェとのコラボイベント 
 カフェとのコラボイベント 
 集合型のイベントはまだまだコロナのこともあって難しいかもしれないので、オン

ラインのイベント 
 ケアラボチャンネルの活用 
 スタッフ＆キッズみんながそれぞれ何か役割を担って全員で作り上げるようなイベ

ント 
 車椅子レース、一般の人たちが車椅子で競争する。イメージとしては事務イスで競争

するイベントのような楽しめるもの。 
 
４．課題に感じたこと、改善方法 

 受付をしていて、来場者はスタッフの関係者・知り合いや利用者家族などが多かった
のかなと思った。もっと地域の方やケアラボのことを知らない層にも広められたら
よかったな、そのために事前にもう少し広報活動が必要だったかなとも思った。 

 中の動きはそんなに把握はできなかったが、ユニバーサルデザインのものや福祉用
具に触れるコーナーがあればさらに良かった。数年前 OLB で行った遊びテックのよ
うなものができたら障害児当事者の方々も一般の方々も満足度が高くなったのでは
ないかと思う。 
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